

Amicale des anciens de la FM
Française de mécanique
Service courrier
BP 50708
62090 HAINES CEDEX

Concerne Florentine DUBRULLE

Hénin Beaumont le 26 janvier 2022

Mesdames, Messieurs,

Merci pour vos courriers et invitations, mais par cette lettre, je vous informe que maman n'habite plus dans sa maison à Salomé.

Ne pouvant plus vivre seule et atteinte de la maladie d'Alzheimer, nous avons eu la douleur de la mettre dans un établissement spécialisé dans un EHPAD. Elle s'y trouve bien et malheureusement à bientôt 87 ans, elle ne participera plus à vos activités.

Je tiens à vous remercier pour les bons moments que vous lui avez fait passer à travers votre association et comme par le passé avec mon père Jacques DUBRULLE. Ils appréciaient beaucoup les sorties avec l'ensemble des anciens.

Passez une bonne année 2022, prenez soin de votre santé.

Très cordialement

« Bonne continuation à votre amicale »

Pascale HOET DUBRULLE
Fille aînée de Jacques et Florentine

